



Pfandflaschen retten Leben!



Wir danken allen Spendern für ihre zahlreichen Ideen, wie man dem Tierheim von Aegina in seiner Notsituation helfen kann. Sicher haben Sie die aktuellen Entwicklungen in Griechenland auf unserer Homepage gelesen. Doch wir geben nicht auf! Viele erwartungsvolle Augen unserer Vierbeiner hoffen auf uns und Ihre Hilfe.

Wir möchten aus gegebenem Anlass einmal über ein erfolgreiches Dauerspendspendenprojekt berichten und hoffen, dass es eventuell Nachahmer findet:

Frau Anke Grün und Herr Stefan Fleischhauer haben eine Spendenaktion mit der Befürwortung seitens des Otto Managements auf dem Campus in Hamburg-Bramfeld initiiert. Zahlreiche Kolleginnen und Kollegen unterstützen seitdem diese Idee mit ihrer Pfandflasche, um Aegean Dogs mit dieser Spendenaktion zu helfen.

Seit August 2013 konnten sie mit überschaubarem Aufwand mittlerweile für Aegean Dogs e. V. gut **3.500,- €** Spendengelder erzielen! Das sind umgerechnet 14.000 PET-Einweg-Pfandflaschen.

Aus diesem Grunde starten Frau Grün und Herr Fleischhauer einen Aufruf an alle Freunde von Animal Protection und solche, die es einmal werden wollen:

Karton an einem übersichtlichen Sammelpunkt nach Rücksprache mit dem Chef im Betrieb aufstellen, Projektplakat (Kontakt über matil99@web.de) anbringen und es kann mit dem Spenden der Pfandflaschen durch die Kolleginnen und Kollegen losgehen! Jede Flasche zählt!

Wir wünschen Ihnen mit der Verbreitung der Spendenidee viel Erfolg und natürlich hieraus viele Spenden-Erlöse.

Viele Grüße aus Hamburg-Bramfeld – und weiterhin viel Erfolg für Ihre Arbeit auf Aegina!

Anke Grün und Stefan Fleischhauer